

Evo Morales relève l'importance du MAS pour le développement de la Bolivie

Image not found or type unknown



La Paz, 23 novembre (RHC)- L'ancien président de la Bolivie, Evo Morales, a relevé l'importance du Mouvement vers le Socialisme, MAS, pour le développement du pays car il s'agit de la principale force politique.

Morales a signalé sur Twitter que le MAS est le seul mouvement politique avec une vision de pays et que cette projection partagée en fait le mouvement de plus grande base sociale dans l'histoire de la nation sud-américaine.

Il a rappelé que sous les gouvernements de cette organisation, de 2006 à 2009 la Bolivie a battu des records positifs démocratiques, sociaux et économiques.

Il a relevé aussi la victoire aux élections générales du 18 octobre dernier auxquelles les candidats à la présidence et à la vice-présidence de la République Luis Arce et David Choquehuanca, respectivement, ont été élus au premier tour avec 55,10% des voix.

Aux élections, le MAS a également obtenu la majorité des sièges dans les deux chambres de l'Assemblée Législative Plurinationale.

Cependant, le plus remarquable du processus est qu'il a signifié le retour du pays à l'ordre institutionnel et à la démocratie un an après le coup d'état qui a obligé Evo Morales à démissionner alors qu'il avait été réélu pour un nouveau mandat.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/240468-evo-morales-releve-limportance-du-mas-pour-le-developpement-de-la-bolivie>



Radio Habana Cuba